le plus grand malheur du pays.---Au parlement d'Ottawa, le premier mai, le premier vote de parti de la session a été pris sur le budjet. L'amendemennt de Sir Richard Cartwright (Tarif pour le revenu seulement vs Protection ou politique nationale) a été rejeté par un vote de 117 contre 71. La majorité ministérielle a été de 46 voix.—M. William White, avocat de Sherbrooke, district de Saint François, a été élu bâtonnier général de la province de Québec. M. Languedoc, avocat de Québec, a été nommé de nouveau secrétaire-général.—Le premier ministre de la province d'Ontario, M. Mowatt, est allé en Angleterre. Il a entrepris ce voyage dans le but de surveiller les procédures dans la célèbre cause de prohibition. On sait que la province d'Ontario a porté cette cause au conseil Privé, le jugement de la Cour Suprême ayant été rendu en faveur du gouvernement du Canada. Pendant son absence, M. A. S. Hardy, ministre des Terres de la Couronne, agit comme premier ministre.

\*\*\*

\* Le Pape et les protestants.—La lettre apostolique de N. S. P. le Pape aux Anglais a eu un grand retentissement en Angleterre et dans tous les pays protestants. La presse protestante et les ministres du culte l'ont commentée en sens divers, les uns avec insulte et ironie, mais le plus grand nombre avec respect. On voit que la question de la réunion des Eglises préoccupe vivement les protestants de bonne foi.

L'archevêque anglican de Cantorbéry a même adréssé une lettre officielle à son clergé concernant cette importante question. Dans ce document le prélat recommande la prière pour demander à Dieu l'unité de l'église chrétienne. On le voit la parole du pape est fructueuse, L'effet définitif est probablement encore éloigné,

mais la bonne semence est jetée. Elle lèvera tôt ou tard.

Voici un extrait de la lettre de l'archevêque de Cantorbéry. (1).

"Quand nous considérons les terribles séparations du passé, les occasions qui les firent naître, les difficultés et les manques de charité qui s'en suivirent, leur multiplicité, l'incontestable obstacle qu'elles constituent pour la conversion du monde, pour le mouvement qui l'attire vers la doctrine de Notre-Seigneur, quand nous voyons à l'heure actuelle tant de communions et de confessions re-figieuses, les Presbytériens, les Non-Conformistes, les Romains, en Angleterre à l'étranger et en Amérique, amenées à désirer et à rechercher l'unité chrétienne, —qui pourrait douter que ce changement "vient du Seigneur."

d'J'ai pleine confiance que dans nos églises et chapelles, comme l'année dernière la prière en faveur de l'unité sera très dévotement offerte à Dieu dans les services du dimanche de la Pentecôte, et qu'une prière constante pour obtenir l'unité telle que doit être celle du Christ, montera de Leaucoup de cœurs vers le

ciel '

\*\*\*

\* Clermont.—Les 16, 17 et 18 mai la ville de Clermont Ferrand, département du Puy de Dome, en France, a célébré avec des

<sup>(1)</sup> Traduction de l' Univers.